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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　K.  R.  ラビンドラン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　⽥田中 　賢三  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⽯石﨑 　孝

【会 　⻑⾧長】⽊木村 　頼弘  
【副会⻑⾧長】久保⽥田 　知⼦子  
【幹 　事】柳柳井 　渉  
【副幹事】須藤 　公司  
【会場監督】⻄西 　  寛

会場：報徳⼆二宮神社  報徳会館  
⽇日時：2016年年7⽉月5⽇日 　15：30〜～19：40  
司会：荻野  善明  副幹事

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　 　 　 　 　   

7⽉月12⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　 　卓話：PAG    ⽯石﨑 　孝 　様  
 　 　 　 　 　 　 　 　「ガバナー補佐を終えて」  

7⽉月19⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　 　担当：荻野会員  
 　 　 　 　 　 　 　卓話：⼩小⽥田原ふるさと⼤大使  合⽥田  雅吏吏様  
 　 　 　 　 　 　 　「⼈人⽣生を変えた⾔言葉葉〜～社会⼈人から俳優  
 　 　 　 　 　 　 　 　そして⼩小⽥田原観光⼤大使へ〜～」  

7⽉月26⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　 　クラブフォーラム（会員増強）  
 　 　 　  
8⽉月2⽇日（⽕火）納涼例例会（夜間）  

8⽉月9⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　クラブ協議会（AG訪問）

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：柳柳井 　渉  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼩小林林  和彦 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥

世界へのプレゼントになろう 
Be a gift to the world

会員数：39名

15：30 　   開会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  
国歌⻫斉唱  
ロータリーソング⻫斉唱  
「奉仕の理理想」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  

16：00 閉会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長

16：10 会計報告

16：20 クラブ協議会

18：00〜～  
19：40

懇親会

例例会報告：2016年年6⽉月28⽇日（⾬雨） 　第1940回 　通常例例会

■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2016年年7⽉月-‐‑‒ 　  
‣6⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　年年初例例会  
‣7⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　移動例例会 　16：00  だるま料料理理店  
   ｢総会・クラブ協議会①（担当理理事）｣  
‣8⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
   ｢クラブ協議会①/会⻑⾧長・委員⻑⾧長/  
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　決算報告・予算提案｣  

‣8⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
   ｢卓話：RI出⾝身国  
 　 　 　 　 　 　（アメリカ/ジョージF・ジャーム⽒氏）｣  
‣11⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　移動例例会 　17：00 　吉池旅館  
   ｢クラブ協議会②（委員会活動計画発表）  
 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　会員親睦会｣ 　  
‣12⽇日(⽕火）箱根 　夜間例例会 　湯本富⼠士屋ホテル  
   ｢クラブ協議会（副会⻑⾧長・各委員⻑⾧長｣  
‣13⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北 　  
 　 　 　「1w前クラブ協議会」  

‣14⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　 　報徳会館  12:30  
‣15⽇日(⾦金金)  湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30 　  
   ｢会員による卓話｣  
‣15⽇日(⾦金金)  ⾜足柄 　  おんりーゆー  12:30  
   ｢クラブ協議会｣  
‣18⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　休⽇日休会

本日の例会：年初例会（第1941回）

楽しさと感動を呼ぶ一年にしよう✴ゲスト  
⽥田中   賢三様（RI2780地区ガバナー   茅ヶ崎RC)…最終例例会に
お招きいただきたいへん有難うございます。新会員の⽅方々にバ
ッチを付けさせていただき、光栄の⾄至りです。⽯石﨑ガバナー補
佐はじめ⼩小⽥田原城北北RCの皆様にたいへんお世話になりました。  
✴結婚記念念⽇日  
須藤  公司さん…本⽇日は結婚記念念⽇日のお祝い⼤大変ありがとうござ
います。早いもので25年年になります。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
齋藤  永さん…家内のBirthdayのお祝いありがとうございます。  
✴その他  
執⾏行行部⼀一同…⽥田中ガバナー、本⽇日はお忙しい中お越し頂きあり
がとうございます。また、1年年間お世話になりました。  
鈴鈴⽊木  友徳さん…執⾏行行部の皆様、⼀一年年間ご苦労様でした。  
清 　 康夫さん…①執⾏行行部の皆さん、1年年間御苦労様でした。こ
の経験はこれからの⼈人⽣生に役⽴立立つものと思われます。②先週の
21⽇日（⽕火）5⼈人グループの集まりに安藤さんグループとの合同
で、富⽔水の万菜にて開催し、とても楽しいムードの中でいろい
ろと若若い⼈人達（⼊入会2.3年年）の意⾒見見が出て、とても勉強になり
ました。このメンバーで年年何回かこういう機会を催したく思い
ます。この⽇日はとても忙しかったけど参加して良良かったです。  
河野   秀雄さん…①⽥田中賢三ガバナー、⽯石﨑孝ガバナー補佐、1
年年間御指導ありがとうございました。②⽊木村会⻑⾧長、ご苦労様で
した。渡部会員、ご苦労様でした。淋淋しいです。③⼀一年年間お花
を使って頂き、ありがとうございました。職業奉仕の⼼心で頑張
りました。  
本多  純⼆二さん…⽊木村会⻑⾧長はじめ執⾏行行部の皆様、⼀一年年間⼤大変ご苦
労様でした。⼜又ガバナー補佐の⽯石﨑さんお疲れ様でした。これ
からもクラブ発展の為、ご尽⼒力力下さいますようお願い致しま
す。  
渡部  重海さん…私は⽬目の障害の為、⾞車車の運転がままならなくな
り、28年年間のロータリー⽣生活に幕を下ろすことに致しました。
ロータリーで数々の事を学び、⼜又良良き友に出会い、楽しい⽇日々
でした。城北北ロータリーの皆様、本当にありがとうございまし
た。  
守屋  善男さん…①⽊木村会⻑⾧長年年度度執⾏行行部の皆様、すばらしいロー
タリー活動が思い出に残る1年年でしたね！！⼤大変お疲れ様でし
た。②平成元年年同期⼊入会の渡部重海さん退会されること、⻑⾧長い
間ご苦労様でした。⼤大変寂しいですが、お体に気をつけて⽇日々
楽しい⼈人⽣生をお過ごし下さいませ。  
⽯石﨑 　 孝さん…①⽥田中ガバナーには、ご多⽤用の折、当クラブ⼊入
会式にご出席いただきありがとうございます。②⽊木村会⻑⾧長はじ
め執⾏行行部の皆様、1年年間ご苦労様でした。  
杉崎  勝成さん…⽊木村会⻑⾧長はじめ執⾏行行部の皆様、⼀一年年間ご苦労様
でした。並びに、40周年年記念念事業が無事に終えることが出来、
関係各位⼜又会員の皆様、家族の皆様に感謝致します。  

櫻井  康⼆二 　委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累累計 ⽬目標

6⽉月28⽇日分 41,000 1,090,224 1,300,000

❖ ニコニコ箱

❖ 奥様誕⽣生⽇日
齋藤  充⼦子様（6⽉月30⽇日）

⼤大⾕谷 　 宏さん…⽊木村会⻑⾧長、1年年間がんばりましたね。今晩から
ゆっくり熟睡して下さい。  
露露⽊木   清勝さん…⽊木村会⻑⾧長をはじめ執⾏行行部の皆様、1年年間⼤大変お
疲れ様でした。  
久保⽥田   知⼦子さん…⾄至らぬ事が多々あったと思いますが、暖か
い⽬目で⾒見見ていただきありがとうございました。  
⼤大川  久弥さん…⽊木村会⻑⾧長、執⾏行行部の皆さん1年年間お疲れ様でし
た。来週からはまたアニィと呼ばせていただきます。  
仲 　徳⼦子さん…⼀一昨⽇日娘の壮⾏行行会にて、⽣生まれて初めて娘の
ヨットに乗らせてもらい感動でした。今⽉月いっぱいでロータ
リーを退会致しますが、今⽇日まであっという間でしたが本当に
短い間に沢⼭山の良良い経験をさせて頂きました。会員の皆様なら
びに事務の諸星さん、何時も親切切にして頂きとても感謝してお
ります。今までありがとうございました。  
ニコニコ箱委員会⼀一同…⼀一年年間ありがとうございました。

須藤  公司さん（6⽉月29⽇日）

❖結婚記念念⽇日

❖新会員⼊入会式
⼤大髙  英之（おおたか  ひでゆき）さん  
昭和46年年7⽉月30⽇日⽣生 　44歳  
・⼤大髙⼯工業  
・代表  
・内装業

内⼭山 　昇（うちやま  のぼる）さん  
昭和50年年4⽉月28⽇日⽣生 　41歳  
・さがみコーディネート株式会社  
・代表取締役  
・イベント業

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


 　 　

例例会報告：2016年年6⽉月28⽇日（⾬雨） 　第1940回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2016年年6⽉月28⽇日 　12：30〜～13：30

【⽋欠席者】8名  
 　 　⼤大川 　裕、⼀一⼨寸⽊木  芳⾏行行、内⼭山  修⼀一、⼤大野    英明、  
 　 　富⽥田  浩⼀一朗、⽊木村  啓滋、上⽥田  博和、志澤  昌彦  
【今回MU】なし  
【前回MU】増加なし  
【前々回MU】増加なし

❖ 出席報告

「⾔言葉葉の⼤大切切さ」について  
⽊木村  頼弘    会⻑⾧長  

今⽇日は普段何気なく話している「⾔言葉葉」す
なわち「⾔言葉葉の⼤大切切さ」についてお話しま
す。⾔言葉葉には、綺麗麗な⾔言葉葉もあり、また反
対に汚い⾔言葉葉もあります。また、相⼿手を励
ます⾔言葉葉もあれば、相⼿手を傷つける⾔言葉葉も
あります。  
⾔言葉葉は、時として暴暴⼒力力となり、時として幸

せを与えてくれます。また、⾔言葉葉はその使い⽅方によっては
「現実を変えてしまう」不不思議な⼒力力が存在するとも⾔言われ
ています。その不不思議な⼒力力を「⾔言霊」とも呼ばれていま
す。分かりやすく⾔言えば、綺麗麗な⾔言葉葉を使うと良良い事が起
こり、不不吉な汚い⾔言葉葉を使えば悪い事が起こるという事で
す。これは、⼀一つの事例例ですが、同じ時期に出た植物の芽
に、⼀一つには「ありがとう」もう⼀一つには「ばかやろう」
と毎⽇日、声を掛けます。その結果、「ありがとう」は順調
に成⻑⾧長しますが、「ばかやろう」は枯れてしまいます。  
その原因は⾔言葉葉の波⻑⾧長です。  
⾔言葉葉には⽬目に⾒見見えない波⻑⾧長があります。その波⻑⾧長は特に
「⽔水気を含んだもの」すなわち⽔水分の多い物に対して、⾮非
常に浸透性が強く、影響を与えると⾔言われています。  
 　私達⼈人間の体は約70％の⽔水で出来ています。⾔言葉葉を発し
た時、その波⻑⾧長は最初に⾃自分の⽿耳に伝わります。そしてそ
の振動が⾝身体全体に伝わってます。「綺麗麗な⾔言葉葉」であれ
「汚い⾔言葉葉」であれ、1番影響を受けるのは、相⼿手ではなく
⾃自分⾃自⾝身という事です。  
綺麗麗な⾔言葉葉を使えば、⾃自分⾃自⾝身に良良い影響を与えてくれま
す。その反対に⼈人を罵倒するような汚い⾔言葉葉を使えば、⼈人
を傷つけるだけでなく、その⾔言葉葉を発した⾃自分⾃自⾝身が1番深
く傷つくと⾔言う事です。他⼈人には聞こえないような⼩小さな
声でも、⾃自分の⽿耳には確実に聞こえています。⾃自分が発し
た⾔言葉葉は、全ては⾃自分に返ってきます。 
⾔言葉葉というのは、⼈人の⼼心が反映した部分です。すなわち
「その⼈人⾃自⾝身」という事です。世間では「あの⼈人は⼝口は悪
いけど、⼼心は優しい⼈人だ」と良良く聞きますが、私はそんな
事は信じたくはありません。  
⾔言葉葉は⼀一瞬で消えてしまいますが、相⼿手の⼼心には記憶とし
て残ります。さりげない⼀一⾔言が、相⼿手を深く傷つける事が
あります。「刃物の傷は治す事が出来るが、⾔言葉葉の傷は治
らない」という諺もあります。  
 　⾔言葉葉には魂があります。良良い⾔言葉葉を使えば、⾃自分を取り
巻く環境も必ず好転していくはずです。  
それが幸せを引き寄せるという事ではないでしょうか。  
⽇日本語は表現も繊細で、とても美しい⾔言語です。  
私は⾔言葉葉の持つ 　「不不思議な⼒力力」をこれからも信じたいと
思っています。

❖会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

6⽉月28⽇日 41(40) 32 0 80.00%

6⽉月21⽇日 39(38) 32 0 84.21%

6⽉月14⽇日 39(38) 31 0 81.58%

❖クラブ協議会❖幹事報告

柳柳井 　渉  幹事  
1)本⽇日は⽊木村年年度度最終例例会です。⽥田中賢三
ガバナーをお迎えをして⼊入会式を⾏行行いま
す。  
2)７⽉月のロータリーレートは1ドル106円で
す。

守屋  善男 　委員

須藤 　副幹事  
副幹事として予定者の段階から⼀一年年半、沢
⼭山のことがありすぎてすぐには思い出せな
いくらいです。個⼈人的には去年年の夏に腕を
⾻骨折したり、ゴルフで⾁肉離離れしたり、今年年
初めに⽗父が他界したり、本当に⾊色々なこと
がありました。会⻑⾧長始め執⾏行行部の皆さまに
教わってロータリーのことが去年年よりは少

し分かったかなと思っています。⾮非常に良良い経験ができまし
た。この⼀一年年で最も思い出に残っているのはIMで「未来のク
ラブ」の発表をさせてもらったことで、⾃自分としてはまあ頑
張れたのではないかとホッとしております。来年年は執⾏行行部で
はありませんが、新⼊入会員を捜して頑張っていきたいと思い
ますので、これからもよろしくお願いいたします。  

柳柳井  幹事  
⼀一年年間幹事を務め、⽊木村会⻑⾧長始め皆さまに
⼤大変ご迷惑をおかけしたと思います。⼀一番
印象深いのは年年度度初めに⾊色々あって⽊木村会
⻑⾧長にお願いした時のことです。⾄至らない点
もあったでしょうがお許しください。次年年
度度はエレクトとして辻村会⻑⾧長を⽀支えていく
所存です。本当に⼀一年年間ありがとうござい

ました。  

久保⽥田  副会⻑⾧長  
⼀一年年間どうもありがとうございました。
本来は⽊木村会⻑⾧長のポストだった『副会
⻑⾧長』のお話しを突然いただき、事情が事
情でしたので迷う時間もなくお受けさせ
ていただきました。今年年度度はただ夢中
の、あっという間の⼀一年年でした。私に
とってスポンサーでもあり良良き相談相⼿手

でもあった⽅方との悲しい別れがあり、⽯石﨑さんがガバナー補
佐となった名誉なこともあり、⼤大きな変動の年年でした。その
中で嬉しかったのはIMと40周年年記念念という⼤大きな⾏行行事を皆
さまの協⼒力力を得て成し遂げたことです。私の中で今年年度度の式
典は、直前で中⽌止を余儀なくされた35周年年記念念式典への思い
も少しありました。私が⼊入会した次の年年度度にIMと30周年年が
あって両⽅方の司会をさせていただいたのは懐かしい思い出で
す。『楽しさと感動を呼ぶ⼀一年年にしよう』とのテーマでス
タートしましたが、私にはテーマ通りの充実した⼀一年年でし
た。次年年度度は⻘青少年年奉仕委員会を担当し、地区にも出向させ
ていただきます。ご協⼒力力お願いいたします。最後に、いつも
気遣ってくださった⽊木村会⻑⾧長夫⼈人、柳柳井幹事夫⼈人、須藤副幹
事夫⼈人、中村夫⼈人にこの場をお借りして感謝を申し上げたい
と思います。  

⽊木村  会⻑⾧長  
今⽇日をもって、会⻑⾧長としてここに⽴立立つのは
最後のなります。今は、この1年年間、全て
の⾏行行事が無事に終わる事が出来て、素直に
安堵しております。とにかく⼈人前で話すこ
とがすごく苦⼿手で、ましてや経験の浅い私
に、クラブのために何が出来るのか、当初
は本当に悩み考えました。  

勿論論、会⻑⾧長は初めてなので、分からない事だらけですが、そ
の時々を⼀一⽣生懸命やろうと⼼心掛けてまいりました。クラブの
運営に関する事は最優先に取り組まなければなりませんが、
その他に些細な事ですが2つの事は1年年間やり遂げようと⼼心に
決めました。  
 　1つ⽬目はクラブに来られたお客様です。来て頂いた事に感
謝して、少しでもお話が出来るように、そして来て良良かった
なと思って頂けるように、最後の最後、⾞車車に乗って例例会場を
出るまできちんとお⾒見見送りをしようと⼼心掛けて参りました。  
 　2つ⽬目は会⻑⾧長挨拶です。私に与えられた、そして私の想い
を皆さんに伝えられる唯⼀一の貴重な時間です。5分という短
い時間ですが、私が1番⼤大切切にした部分です。皆さんにどの
ように伝わったか分かりませんが、⼀一⼈人でも多くの皆さんに
⽿耳を傾けて頂いたらと、その想いで決して⼿手を抜かないよう
に話をしようと毎週頑張って参りましたこの2つが100％出
来たか、私には答えを出せませんが、皆さんが少しでも良良
かったと感じて頂けたら、それで⼗十分だと思っています。  
 　会⻑⾧長職を務めると、クラブの存在がが、今まで以上に⾝身近
に感じます。私達は縁があってこの城北北ロ－タリ－クラブに
集まった仲間です。その仲間を思う気持ちがより⼀一層強く
なったように感じます。  
来週からは辻村年年度度に変わります。新会員も加わり新しいク
ラブのスタ－トを向かえます。全員で辻村年年度度を⽀支え、この
城北北RCを誰もが⾃自慢できる、そして誇れるクラブになるよう
これから努⼒力力をしてゆきたい思います。  
 　最後になりますが、私を応援して頂いた会員の皆様には⼼心
から感謝を申し上げます。そして執⾏行行部の仲間・須藤副幹
事・柳柳井幹事・久保⽥田副会⻑⾧長この素晴らしい仲間に⼼心よりお
礼を申し上げます。  
1年年間、本当に皆様のご協⼒力力、ありがとうございました。  

今⽇日お出でくださった⽥田中ガバナーと⽯石﨑ガバナー補佐の⼀一
年年に亘るご尽⼒力力に⼼心から敬意を表し、感謝の気持ちを込めて
花束を贈りたいと思います。

❖委員会報告
16年年規定審議会報告会について  

露露⽊木  清勝  会員  
6⽉月15⽇日、藤沢市の辻堂駅の近くの「アイクロス湘南」に於い
て、16年年規定審議会報告会が開催され、櫻井次年年度度幹事と⼀一緒
に出席してまいりました。  
⽥田中賢三ガバナーの挨拶に続き、佐野英之ガバナーエレクトの
挨拶があり、後藤定毅規定審議会代表議員から当地区⽴立立法案の
結果報告及び規定審議会の様⼦子について説明がありました。  
今回の2016年年規定審議会での最⼤大のトピックは、「柔軟性」と
いう「例例外規定」を導⼊入という、まさに「歴史的な規定審議
会」となりました。例例会と出席に関する規定の例例外の新設や、
⼊入会⾦金金の廃⽌止など⾮非常に多くの項⽬目があります。これについて
当クラブ内でも⼀一緒に考える必要があると思いました。  
※6⽉月21⽇日掲載漏漏れ分


